Probare, die Brückenbauer

Der Trierer Verein Probare kümmert sich um Straffällige. Stephanie Jungen, erste Vorsitzende, hat, wie die meisten der Vereinsmitglieder, beruflich mit Straffälligen zu tun.



Zudem opfert die Bewährungshelferin gemeinsam mit Kollegen auch ihre Freizeit, um sich um straffällig gewordene Erwachsene zu kümmern. "Weil sie keine Lobby haben, durch sämtliche Raster fallen und weil sie uns am Herzen liegen", erklärt sie das Engagement und die Gründung des Vereins 2004.

Wenn die Betreuer der Trierer Probare im April Respekt-Preisträger werden sollen, rufen Sie an und stimmen Sie für sie ab unter der Rufnummer 0137/8080011-02. *